

Burgos Enero 2024

El 11 de febrero día de la Jornada Mundial del Enfermo, comienza la Campaña del Enfermo que dura hasta el 5 de mayo, 6º Domingo de Pascua

El Mensaje del Papa Francisco tiene como título "Cuidar al enfermo cuidando las relaciones". Al Dpto. de Salud de la CEE, le ha parecido dedicar la reflexión de la Campaña sobre como "Dar esperanza en la tristeza". Tema que saca a la luz que la tristeza y el sufrimiento tienen un rostro, el rostro de nuestros hermanos que lo padecen; también nos ayudan a tomar conciencia y centrarnos en nuestra solicitud pastoral hacia ellos.

El 11 de febrero, domingo, en la ciudad celebraremos la Jornada Mundial del Enfermo con una Eucaristía que tendrá lugar en San Gil Abad a las 17,30 h. Preside D. Mario, Arzobispo de Burgos. Con una dimensión diocesana y pastoral presentaremos la Campaña.

A este acto estamos todos invitados pero de manera especial los equipos de P. Salud de las parroquias, y todos los que de diversos modos están cerca de los enfermos, sus familias y cuidadores. Animamos a que con motivo de la Jornada, en las parroquias, estén presentes de alguna forma los enfermos, se conozca al equipo de Salud y las acciones que ofrece y se hagan peticiones específicas en las Eucaristías.

Enviamos el material propio para la Campaña que hemos recibido de la CEE sección P. Salud. Este material está colgado en la Web de la diócesis apartado de la delegación. Los carteles y estampa con la oración, los tenemos también en papel a disposición de quien lo desee. El material de papel se distribuirá para la Pascua del Enfermo. Si alguien necesita para el 11 de febrero o en otro momento, puede pedirlo a la Delegación.

Muchas gracias por vuestra colaboración.

Delegada Feli Pozo Consiliario Pedro Juanes.